

Ex Juzgado de La Calera preocupa como foco delictivo en centro de la comuna

Ubicado entre las calles Carrera y Zenteno, el recinto en cuestión -que antiguamente funcionó como Juzgado de Letras- está abandonado hace aproximadamente diez años, y actualmente alberga distintas situaciones que atemorizan a quienes viven cerca. De hecho, este jueves Bomberos debió acudir al lugar, por un incendio que se produjo durante la madrugada.

El mismo vecino, que para efectos de esta nota pidió resguardar su identidad, considera que existe una sensación de inseguridad importante. "Hace unos días, como a las siete de la tarde estaba paseando a mi mascota, sentí disparos y lo primero que atiné fue a entrarme", afirma.

Anuncio Patrocinado

Regularmente también observa peleas en la propiedad. "Se agarran a palos, lanzan cosas y rompen los vidrios. Si es que la puerta del otro lado está cerrada, la gente trepa el muro por el Pasaje Froilán Vergara. Además, hay una palmera al lado de la habitación que se quemó allí el otro día, que si se incendia y saltan chispas, una casa puede arder y lo harán todas juntas. En algún momento esto puede terminar en una desgracia", comenta.

"La rabia que tengo es que me da la impresión de que la Municipalidad hace oídos sordos. La política no es solo sacarse fotos y mostrar lo que estás haciendo, sino que también ver cosas importantes como esta, que no se le ha dado la importancia que requiere", concluyó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



LA VOZ DE LA AUTORIDAD

Consultado el concejal Juan Carlos Reyes sobre su parecer sobre esta problemática, señala que “por más que el lugar sea privado, si está afectando a la comunidad, el municipio igual tiene injerencia. Casi toda la población es de adultos mayores, entonces esto afecta su tranquilidad y calidad de vida, ellos viven el miedo al salir”.

El edil afirma que planteó el tema en al menos tres sesiones de Concejo, sin embargo, no ha tenido respuesta. Reconoce que la Municipalidad, en un principio, tenía la idea de arrendar dicho espacio para el Departamento de Salud, pero que su elevado costo no lo permitió. No obstante, añadió que “pueden asesorar en la parte legal; poner un recurso de protección contra la corredora de propiedades o el dueño, para que le obliguen a mejorar el cierre; o hacerse cargo y luego facturar al responsable, pero eso no ha pasado”.

Tuopinas.cl intentó comunicarse con la Municipalidad de La Calera, pero hasta el término de esta nota no hubo respuesta.

Ex Juzgado de La Calera preocupa como foco delictivo en centro de la comuna



Ex Juzgado de La Calera preocupa como foco delictivo en centro de la comuna



y tú, ¿qué opinas?